
最新校际教研交流欢迎词(优秀5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是
我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一起来看看吧

校际教研交流欢迎词篇一

尊敬的各位同行:

大家上午好！

今天，我们特别荣幸的迎来了珍贵的客人——镇宁县江龙小
学和西秀区九溪小学的领导和老师们，我们三校一起开展校
际交流活动，此时此刻，我谨代表安顺市第六小学全体师生
向你们表示最热烈的欢迎和衷心的问候！同时衷心地感谢西
秀区教育局教研室的刘万明主任等一行在百忙之中亲临我校
指导工作。

我校是一所城郊结合型的小学，学校位于西秀城区塔山西路
中段，学校成立于1972年。除中心完小外，下辖南华、贵黄、
西山、萝卜冲等四所村级完全小学。20xx年3月被市、区两级
政府更名为安顺市第六小学。目前，全片共开设教学班级39
个，在校学生2112人，教职工95人（含校园保安6人），其中，
中共党员28人，专任教师87人，工人1人；有本科学历16人，
专科学历58人，高中（中专）学历19人；有小学高级教师41
人，一级以下教师46人。学校占地5962平方米，校舍面
积4456平方米。

近年来，学校不断加强教育教学常规管理，全面提高教育质
量。全校教师以身作则，为人师表，认真工作，扎扎实实地
实施素质教育，大力进行教育教学改革、实践和创新，教育



教学质量不断提高，办学特色逐步显现，各项工作成绩取显
著，得到了上级领导、广大家长和社会各界的高度认可。

近年来，学校努力改善办学条件，规范内部管理，优化师资
队伍机构，深化课程改革，全面推进素质教育的实施，力争
把学校办成“管理一流、服务一流、质量一流”的城郊结合
型学校。学校坚持以抓德育工作创文明校园，抓教学工作创
人文校园，抓读书教育创书香校园，抓学校管理创和谐校园，
抓安全教育创平安校园的办学理念。不断加强教育教学常规
管理，全面提高教育教学质量。学校已连续4年获西秀区教育
教学质量先进单位。

此次校际交流活动为三校提供了一个相互交流的'平台，也是
一个加深了解、增进友谊的平台，同时更是为我们提供了一
个难得相互交流的学习机会。我希望两校的领导和老师们参
加交流活动后对我校的工作多提宝贵意见，真诚希望大家畅
所欲言、真诚交流，使我们的学校常规管理更加规范，教育
教学科研活动更加成熟。我相信：通过这次活动，必将进一
步增进三校之间的友谊；必将进一步提高我校课堂教学水平，
促进教学理念的更新、教学模式的改革、教学质量的提升；
必将进一步为我校各项工作推波助澜，再上新阶。并希望在
今后的工作中我们三校携手并肩，与时俱进，为推进我们的
事业再创新的辉煌！

最后再次感谢区教育局教研室的领导和江龙小学、九溪小学
的同行们莅临指导，祝此次校际交流活动圆满成功！

校际教研交流欢迎词篇二

、老师们：

下午好！首先我代表彭水中学全体初中英语老师真诚地欢迎
各位的到来！在这金秋十月，为了一个共同的目标，我们英
语同行相聚一起，在这两天中，我们将相互学习、相互切磋，



为全县的初中英语教学教研献计献策。

身为彭中英语教研组长的我、我深感这份责任的重大。

下面就我校的初中教学教研工作向大家作一个简单的汇报。

1）、在教研工作方面，我们初中英语共承担了两项市级课题
和一项国家级课题。

其中两项市级课题由钱秀川和陈伟老师主持，所有英语老师
共同参与。

在县教研室的大力指导以及学校

领导

的大力支持下已经成功结题。

2）我们所有英语老师都人手有一至两份有关英语教学的.杂
志，同时老师们利用业余时间积极撰写论文，并有多名老师
的论文相继获得过国家级、市级、县级等奖项。

3）我们学校初中部每年都有新分配来的老师或新调来的年轻
老师，为了使他们尽快地成长起来。

我们采取了“师徒一帮一的形式”，就是让教学经验较丰富
的老师去指导和帮助年轻老师，这样老教师和年轻老师在这
样的形式中共同成长、共同进步。

其中通过多年打拼涌现出了两名市级骨干老师（陈伟和钱修
川）和两名县级骨干老师（肖坤利和黄义杰）。

同时多名老师在最近市级各类大赛中崭露头角，为学校、为
初中英语组、为本人增了光、添了彩。



4）为了提高学生学习英语的兴趣。

丰富学生的业余生活，我们初中部还成功举办过英语晚会、
英语角、英语兴趣小组、英语演讲比赛等。

5）为了进一步提高学生学习英语的兴趣和提高老师的业务水
平，我们学校也多次邀请李阳讲师团、西师教授、老外到我
校传经送宝。

6）

为我校的初中英语教学增添了活力。
各位同行、老师们，你们学校肯定有你们的教学特色和风采，
也真诚希望你能介绍出来。

我们共同分享、共同进步！俗话说：“众人拾柴火焰高”。

真诚祝愿这次活动圆满成功，真诚祝愿我们彭水初中英语教
研教学在县教研室的带领下、在所有教研组长的带领下、在
所有英语老师地努力下能有更大地进步！谢谢大家！

校际教研交流欢迎词篇三

及老师们：

大家好！

和老师们表示最热烈的欢迎和衷心的感谢！

尊敬的朋友们，你们今天的到来，是我校的一种荣幸，此次
校际交流活动让我们两校的双手紧紧握在一起，我们之间共
同构建了一个相互交流的平台，让两校的校委班子成员，教
师有了进一步的加深了解和增进友谊，同时更重要的`是让我



们两校在交流的过程中相互得到了一次难得的学习交流机会，
这样的机会将更加促进我们之间的成长与进步。

和老师们对我校的工作多提出宝贵意见，使我校在今后的工
作中各项工作越抓越好，越抓越出色。我相信，通过此次活
动，必将进一步拉近两校之间的友谊；必将进一步推进我校
总体工作；必将进一步提高我校教育教学常规管理水平，促
进教育教学理念的更新、教学模式的改革、教学质量的提升。
和老师的莅临指导，祝大家在今后的工作中身体健康，合家
欢乐，工作顺利，万事如意！同时预祝这次校际交流活动圆
满成功！

谢谢大家！

校际教研交流欢迎词篇四

和老师：

上午好！

再过十几天就要中考了，如何做好20xx年的中考备考工作是
我们大家现在共同关心的问题，本着“资源共享、优势互补、
相互促进、共同提高”的目的，我们几所学校走到了一起。
今天，我们在这里一起共商20xx年中考物理学科的复习备考
工作，首先我代表阳新实验中学对来自大冶实验中学、铁矿
一中、团城山实验学校、有色二中、九中、十四中等兄弟学
校的同仁们表示热烈的欢迎衷心的感谢，并祝愿大家身体健
康、工作胜意！

总支、校委会的正确

领导

下，实中人树立“让每一个学生得到充分发展”的理念，坚持



“以人为本、民主决策、

专家

治教、协调发展”的方略，走出了一条“依法治校、素质立
校，科研兴校、质量强校”的特色之路。学校先后被授
予“湖北省安全文明学校”、“湖北省体育传统项目学校”、
“湖北省教育科研实验基地”和“黄石市教育科研实验学
校”、“黄石市中小学校三五普法先进集体”“湖北省文明
单位”等荣誉称号，这些成绩的取得也与兄弟学校的帮助是
分不开的。

这次交流会在我们学校举行是我们的荣兴，各位

领导

和老师都是教学的

专家

、备考的'行家，有着丰富的经验和独到的见解，相信通过这
个平台的交流，会让大家都得到启发和帮助，并以此为开端，
不断地推进我们进入更深层次的合作。今年是我们黄石市实
施新课标的首届中考，分析近年试题的特点、把握中考命题
的方向、明确中考应试的策略、采取行之有效的对策、加强
有针对性的复习等等问题都是我们关心的话题，因此本次活
动我们想通过中心人发言、试卷交换、问题讨论、自由交流
等形式进行，恳请大家要知无不言，言无不尽；要切中要害，
释疑解难；要关注热点，把握动态；要重视研究，共同分享；
要加强联系，不断合作。
经常来我们学校做客，谢谢！



校际教研交流欢迎词篇五

、老师们：

大家好！

和老师到我校交流指导工作！ 员教师22人。学校教师近中年
化，平均年龄38岁。教师职称中高级8人，中级职称30人。教
学班16个，学生757人（其中七、八年级各5个班、九年级6个
班），其中女生382人。本学期有住校生305人。

近年来，在当地

党

委政府和主管局

领导

的关心支持下，学校办学条件得到了极大的改善。在杨锐锋
校长的带领下，班子成员团结合作，把“立德树人，科研兴
校”作为我校的办学目标，狠抓制度建设和学生的德育教育，
优化师资队伍，深化课程改革，加强特色建设，全面推进素
质教育的实施。通过全校师生的共同努力，20xx年实现了中考
进位目标，政治、语文学科课题获是省级三等奖，课改工作
初见成效，走在了全市学校的前列，学生行为规范有了较大
的改变。
了一个相互交流的平台，也是一个加深了解、增进友谊的平
台，同时更是为我们

提供

了一个难得的学习机会。为此，希



望大家

在这一次校际交流活动中敞开心扉，放开畅谈，积极互动，
真诚交流。希望贵校各位

领导

和老师们对我校的工作多提出宝贵意见，使我校今后的各项
工作得以改进，取得更好的成效。

我相信，通过此次活动，必将进一步增进两校的友谊，增进
同各位

领导

、老师的友谊；必将进一步提高我校课堂教学水平，促进教
学理念的更新、教学模式的改革、教学质量的提高，进而推
动我校各项工作的提升。我希望在今后的'工作中能得到老大
哥学校更多更大的帮助，同时也希望我们两校之间加际交流
活动，共同携手并肩，与时俱进，为赤水的教育事业再创新
的辉煌！

最后再一次感谢赤水八中的

领导

和老师的莅临指导，祝在座的各位在今后的工作中身体健康，
合家欢乐，工作顺利，万事如意！同时预祝这次校际交流活
动圆满成功！

谢谢大家！


